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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ２ 班 班代表者： 園田 依子             

 

概要 

地区名 ： 西紀中地区 

日時  ： 平成 25 年 11 月 19 日（火） 

       19：30 ～ 21：00  

場所  ： げんき・げんきハウス 

参加人数： 12 人(男 12 人・女 0人) 

【出席議員】 

 園田依子 

 大上磯松 

 恒田正美 

 小畠政行 

 吉田浩明 

 河南克典 

（１）開会あいさつ ： 園田 

（２）議会報告   ： 大上 

（３）質疑応答   ： 下記参照 

（４）意見・提言等 ： 下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 吉田 

挨拶・総括    ： 園田  

司会進行     ： 恒田 

報告       ： 大上 

受付・記録    ： 吉田 

           河南 

会場（マイク）  ： 小畠 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・救急車が現場に到着してから出発が遅い。 

 市外の病院と連携しての対応も検討してほしい。 

・受け入れ病院の確定に時間を要しています。ご提案の件、検討します。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・職員の給与は減額と伺ったが、議員の報酬はどうなっていますか。 ・今期 10％の期末手当削減をしています。 

・議員定数を 20人から 18人とした根拠は。 ・3常任委員会には最低 6人の委員が必要と考えたからです。 

・定住促進及び高齢社会の対応策を、議会で十分議論してほしいと考

えます。 

・定住対策については、8 地区を対象に助成制度を行っていますが、検証が

必要です。さらに議論を深めていきます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・サル被害は深刻な事態であり、積極的な対策として個体数を減らす

べきと考えますが。 

・市として電気柵の助成制度を設けていますが、十分ではないと考えますの

で、今後の検討課題とします。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・過日の台風で被害を受けた、小規模な箇所は集落負担もあると伺っ

ていますが、早く対応を知らせてほしい。  
・執行者に、早期に報告するよう促しました。 

・今回の報告について、項目が多すぎて資料が分かりにくい。 ・今後、研究していきます。 

・ＩＣＴでペーパーレス化と聞いたが、紙の削減にはつながらないと

考えます。それより市民への情報提供、特に高齢者に対する情報提

供対策を考えてほしい。 

・十分検討します。 

【住民投票条例について】 

・住民投票条例は何を根拠にされているのですか。必要性については

疑問を持っています。 

・自治基本条例において、市民の意見を尊重することを目的としていますが、

具体例はありません。必要性はご意見として伺っておきます。12月に上程

予定のため、しっかり審議したいと考えています。 

【空き家等の適正管理及び有効活用に関する条例について】 

・代執行まで規定されているが、本当に執行できるのか。 

・代執行まで行なうのは大変な事と考えますが、この条例が市民の意識向上

に繋がればよいと考えています。12月に上程予定のため、しっかり審議し

たいと考えています。 

 


